

# Weitere Einspareffekte

Vergaben für Aufzug in Schule

**BURGBERNHEIM (cs) – Mit geringeren Kosten als veranschlagt geht bislang der Einbau eines Aufzugs in das Schulgebäude der Grund- und Mittelschule Burgbernheim-Marktbergel einher. Dass die Arbeiten entgegen der Planung noch nicht ange laufen sind, führte Bürgermeister Matthias Schwarz auf ein ausstehendes Gutachten zurück.**

Ungeachtet dessen konnten die Mitglieder der Verwaltungsgemeinschaft (VG) den Einbau der Innentüren für knapp 9700 Euro, die Durchführung von Trockenbau- und Malerarbeiten für an die 5000 Euro sowie die Errichtung eines Sonnenschutzes für knapp 8000 Euro vergeben. Gerade die Durchführung der lärmintensiven Arbeiten hätten die Vertreter der vier VG-Mitgliedsgemeinden gerne in den Sommerferien realisiert. Nun wird auf den Start in den Herbst- oder Weihnachtsferien gesetzt. Den Zeitpunkt der Inbetriebnahme des Aufzugs sieht Bürgermeister Schwarz durch die Verzögerung nicht gefährdet. Bedingt durch die Lieferfristen war dieser ohnehin erst im kommenden Frühjahr vorgesehen.